
智行理财网
割双眼皮一年了还是肿(割双眼皮一年了还是肿用什么可以)

1、成龙

成龙整容前的旧照，想必不少人都看过了，愣愣的、傻傻的，看上去青涩又憨厚。

2、周星驰

周星驰小时候，是上扬的丹凤眼，虽然是单眼皮，但是眼眶很大，跟成龙的眯眯眼
有本质的区别。

3、甄子丹

单眼皮时期的甄子丹，颇有韩范儿，做一个帅哥的造型，像极了备受女孩儿追捧的
“韩国欧巴”。

后来，他割了双眼皮、整了牙齿，不过倒显得老气了不少。有些单眼皮，确实更显
得年轻。

后来，刘恺威花了一年多的时间潜心“换脸”，垫鼻子、磨腮帮子，对他颜值影响
最大的，就是割了双眼皮，秒变大众美男。

自从1999年割完双眼皮之后，张家辉不仅眼睛变大了，事业之路也更加开阔了，直
接稳坐《金装四大才子》的男主之位，开启了自己在TVB的受宠之路。

张学友的双眼皮割得很含蓄，浅浅的一道褶子，放大了眼睛，又保留了他原有的长
相特色。上世纪八九十年代的港圈整形审美，放到现在也不过时。
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其实古巨基并不算帅哥，脸方、鼻子塌，面中还凹陷，但是割完双眼皮后，他的眼
神立马变得深邃又深情。

减肥外加割双眼皮，改善了陈伟霆的眼部问题，他的双眼皮割得并不算窄，好在也
不突兀，一般的观众完全看不出他在脸上大刀阔斧的动过，这就说明他动得很自然
。

变成欧式大双眼皮后，金城武就成为了顶级帅哥的代名词，看不出金城武长得帅，
就说明你审美不过关。

随着年龄的增加，人的眼皮要耷拉，古天乐便选择对眼皮进行二次加工，如今他那
欧式大双眼皮子非常抢眼，也显得很突兀。之所以突兀，就是扩大眼眶后，过度地
暴露的眼白，导致他就算不做表情，眼神也像是在瞪人。

不过陈浩民只是在手术做完后有点肿，消肿之后就自然好了很多，基本不影响他继
续主演网络大电影。

所以，戚薇选择了割双眼皮这个一劳永逸的办法。可是，戚薇似乎没有选对医生，
又宽又肿的肉条眼皮，就像是拿菜刀割出来的，戚薇还因此被观众嘲笑了好久。

坏的方面是，周星驰因为和她产生嫌隙，不满她整容。而且张雨绮原本的眼睛很有
辨识度，如今就是“泯然众人”。

可惜，单眼皮不是萧亚轩的审美，很快她就给自己割了一双欧式大眼皮，自此就会
画上浓浓的颜值，让人看不到她本来的模样。
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15、秦海璐

其实秦海璐以前的单眼皮也挺美的，否则她也考不上高手云集的中戏96班。如果贴
个双眼皮，也能放大双眼，既清纯又妩媚。

16、伊能静

割双眼皮之前，伊能静是肿泡眼、大小眼，土气有余但美貌不足。于是，伊能静打
开了眼皮，也打开了自己的人生。

17、陈学冬

陈学冬是娱乐圈的优秀“换头选手”，尤其是双眼皮手术，让他瞬间从一个普通男
孩，变身成精致的人形手办。

呆滞的大眼，反倒成为了陈学冬演技差的“佐证”，可能是眼睛变大不聚光吧。

18、薛之谦

2005年，薛之谦参加《我型我秀》，他是割完双眼皮才去参加比赛的，比赛期间，
就有观众质疑他的双眼皮又宽又不自然，薛之谦的同学也爆料，他割了双眼皮。

而且在薛之谦的MV里，不少特写镜头都能看到他眼皮上的疤痕。

对比小时候的眯眯眼，薛之谦割完双眼皮之后，颜值确实飞升。只是近几年他的双
眼皮越来越奇怪，似乎比年轻时又宽了不少，难道进行了二次加工？

                                    3 / 5



智行理财网
割双眼皮一年了还是肿(割双眼皮一年了还是肿用什么可以)

只可惜，李小璐本人钟爱网红脸，于是把自己折腾成了欧式大双眼皮，眼皮都快和
眼睛一样宽了。

景甜已经足够好看了，可惜她当年也曾被网红审美带偏，似乎眼皮越宽越好看。幸
好她听劝，观众的意见她会认真听取并改正，这一点值得表扬！

于是一通折腾，张檬的颜值原本有90分，现在直接不及格了。她后悔整容了，却也
为时已晚。

只是马思纯运气不太好，被医生割成了戚薇的同款肉条，只要拍哭戏，她的双眼皮
都会高高肿起。

张彬彬聪明的地方在于，他没有把自己弄成欧洲美男，而是结合自身长相特点进行
调整，因此才会自然到让人看不出动脸痕迹。

他在眼皮还没消肿的情况下，就匆匆演戏，导致荧幕上留下了不少他的“黑历史”
。还频频被当成反面教材，劝告大家不要盲目跟风割双眼皮。

25、郭敬明

郭敬明虽然没有办法改变自己的身高，但可以改变自己的眼皮。爱美之心人皆有之
，郭敬明总与颜值惊艳的明星打交道，自然会想要在颜值方面提升自己。
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其实割双眼皮，大小都算是整形手术，手术有风险，最后呈现出来的效果因人而异
。看到别人割完眼皮变美，不要盲目跟风，适合自己的才是最好的。
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